

# Retour sur le Comité de Sécurité Transfusionnel et d'Hémovigilance du 10 avril 2018

Article  
24 avril 2018



Le Comité de sécurité transfusionnelle régional a eu lieu le mardi 10 avril 2018 à Orléans. Ce comité a permis de rassembler 70 professionnels, acteurs de la transfusion sanguine de la région Centre-Val de Loire (hémovigilants, responsables des dépôts de sang, l'Etablissement Français du sang et la participation du Dr LAMY Coordinateur Régional d'Hémovigilance et de Sécurité Transfusionnelle).



Cette réunion a été organisée par la cellule d'hémovigilance de l'ARS, le Dr Thierry Sapey, Coordinateur régional d'hémovigilance et de sécurité transfusionnelle et son assistante, Marjorie Blin.

De nombreux échanges ont eu lieu sur l'harmonisation des pratiques transfusionnelles (hémorragie massive, dossier patient informatisé, œdème du poumon post transfusionnel) dans un objectif commun et partagé, d'amélioration continue de la sécurité transfusionnelle des patients.

Des travaux régionaux ont également été présentés concernant les moyens mis à disposition des hémovigilants de la région Centre-Val de Loire et d'autre part l'apport d'un "gilet distinctif" comme une des solutions aux interruptions de tâches dans le domaine transfusionnel.

Les participants se sont donnés rendez-vous l'année prochaine pour une rencontre réunissant plus spécifiquement les acteurs impliqués des dépôts de sang de la région-Centre Val de Loire.